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Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Mardi 30 avril 2019 à 18 h 30 

Salon du personnel 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Pierre-Boucher, tenue à 
Boucherville le 30 avril 2019. 

 
SONT PRÉSENTS : 
 
Direction :  Madeleine Harvey 
   
Personnel enseignant :  Kim Reinhardt, Emmanuel Cyr Mercier 
   
   
Personnel de soutien :  Annie Boutin 
Service de garde :  Rachel Gagnon 
Membres parents :   Annie-Claude Bibeau, Isabelle Charbonneau, Hélène 

Lévesque, Annick Ménard-Cheng,  
 
 Absences :  Josée Rioux et Johanne Sauvé 
           

 
1. Ouverture de l’assemblée 

18 h 33 
 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
Rachel Gagnon fait fonction de secrétaire. 

 
3. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé d’adopter l’ordre du jour.  
Ajout 7.1.2 Activité 
Retrait 7.3.1 à ajouter dans discussion 
Ajout varia Bibliothèque 
Ajout 7.1.3 Critères de sélection de la direction 
Proposé par Isabelle Charbonneau 
Secondé par Hélène Lévesque 

CE-2018-2019-42               
 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 26 mars 2019 
Il est proposé d’adopter le procès-verbal du 26 mars 2019  
8.1.3 « telle quelle » 
8.1.4 … « est » à venir… 
8.3.8 « contre » pas de s 
Proposé par Isabelle Charbonneau 
Secondé par Annie Boutin 

CE-2018-2019-43                   
 

5. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 26 mars 2019  
9.1 Suivi classe TSA Jeunes-Découvreurs : ouverture de 17 nouvelles 
classes spécialisées dans la CSP. Rien ne bouge à cette école.  
8.3.5 Suivi activité vidéo d’humour au SDG le 1er avril : diffusion lors de la 
semaine des SDG du 13 au 17 mai 2019. 
 

6. Parole au public  
Courriel d’un parent :  
Questions par rapport aux devoirs. Pourquoi il y a si peu de devoirs? 
Madame Charbonneau l’a redirigé à l’enseignante de l’enfant en question 
et quelques sites web intéressants. 
Question par rapport aux différentes activités offertes en parascolaire à 
l’école et au service de garde? Madame Charbonneau a répondu à son 
questionnement. 

 

mailto:pierre-boucher@csp.qc.ca


 
 
 
7. ÉTUDE DES DOSSIERS 
 

7.1 DÉCISION 
7.1.1 Projet éducatif 
La version « finale » a été envoyée par Madame Harvey via courriel la 
semaine dernière aux membres du CÉ. Madame Fortin (DGA) a demandé 
au comité de revoir quelques points. La forme a été modifiée (voir 
document en annexe). L’équipe-école sortira les « moyens » en mai. 
Proposé par Annie-Claude Bibeau 

CE-2018-2019-44 Adopté à l’unanimité 
 
7.1.2     Activités 
Ajout à la deuxième page : Zoo mobile pour le 1er cycle (budget « Culture 
à l’école » alloué par MEES) qui aura lieu le 12 juin 2019. 
Proposé par Annick Ménard Cheng 
Secondé par Isabelle Charbonneau 
 
Sortie « crème glacée » pour les 5e année lorsqu’il fera beau vers la fin de 
l’année : avec le budget de classe. 

CE-2018-2019-45 Proposé par Annick Ménard Cheng 
Secondé par Hélène Lévesque 
 
7.1.3  Critères de sélection de la direction 
Révision des critères de sélection établie pour 2019-2020.  Il est proposé 
de reconduire les mêmes critères de sélection que l’an passé. 

CE-2018-2019-46 Adopté à l’unanimité 
 
7.2 DISCUSSION 
 
7.2.1 Anglais 
Madame Rioux a envoyé un document qui nous est distribué concernant 
une activité de parascolaire d’anglais. Disponibilité en septembre. 
Discussion sur la « bonne période » pour offrir cette activité (midi ou fin 
de journée). Plus de détails sont demandés : Quel genre de local ont-ils 
besoin? Est-ce qu’on ouvre à tout le monde? Combien de midis?  
 
7.2.2 Photos scolaires 
La « Boîte Blanche » est retenue pour la prochaine année scolaire. Nous 
devons choisir entre le forfait « 2 » ou « 4 ». Nous devons choisir le fond 
de la photo (suggestion : blanc). Ils ne produisent pas l’album, mais 
peuvent venir prendre les photos. Les enseignantes ont trouvé la gestion 
de l’album assez ardue. Dans ce contexte, elles préféraient le faire 
d’elles-mêmes. La photo aura lieu le 27 septembre 2019 dans le gymnase 
de l’école. Besoin de 3 bénévoles lors de cette journée. 
 
7.2.3 Kiosque de vêtements Pierre-Boucher 
Vente de vêtements PB les 4 et 13 juin dans le hall d’entrée de l’école 
entre 15 h 30 et 17 h 45. Discussion concernant une possibilité de 
ristourne versus une augmentation du coût des vêtements. 

 
7.3 INFORMATION 

 
7.3.1 Parole à la présidente 
La semaine passée avait lieu la « semaine des secrétaires », BRAVO pour 
l’excellent travail fait par Madame Nathalie!  
Félicitations à toute l’équipe-école pour tout le travail fait en lien avec le 
projet éducatif. 
 
7.3.2 Parole aux enseignants 
Gros mois de mai en vue pour les enseignants : examens, sorties, activités 
spéciales, « Cubes Énergie », etc. 
Trois enseignantes ont reçu un nouveau tableau interactif. Elles sont 
toutes très heureuses de leurs nouvelles acquisitions! 
La vaccination s’est bien passée. Bravo à l’infirmière pour l’excellent 
travail. 

 



 
 

7.3.3 Parole à la technicienne du service de garde 
La semaine des services de garde aura lieu du 13 au 17 mai 2019. Le très 
populaire déjeuner reviendra le vendredi 17 mai 2019 de 7 h à 8 h 15 
comme les deux dernières années. Des activités spéciales auront lieu 
toute la semaine. Les parents recevront les détails de cette semaine par 
courriel. Ce sera également affiché sur le téléviseur à l’accueil. 
Le plan d’effectif du service de garde sera à travailler dans les prochaines 
semaines. Il y aura assurément une baisse de clientèle en 2019-2020, 
donc, des pertes d’emplois. 
 
7.3.4 Parole à la représentante du personnel de soutien 

Aucune. 
 

7.3.5 Parole à la direction 
Monsieur Martin Dupuis a remplacé Madame Harvey lors de son absence 
la semaine dernière. Tout s’est bien passé. 
Nous devons travailler le plan d’effectif en mai. Ce sera un mois émotif 
pour tout le personnel. 
 
7.3.6 Parole à la représentante au comité de parents 
Une présentation du Portail Mosaïk a eu lieu au dernier comité de 
parents.  
« Classe Dojo » n’est pas à prioriser à cause des clauses sur la 
confidentialité. 
Formation à venir sur « la confidentialité de l’information ». 
Présentation sur le fonctionnement des « classes cycles ». 
Présentation sur l’écrit de gestion concernant les voyages scolaires par 
Madame Catherine Houpert.  

 
 

8. VARIA 
 
8.1.1   Bibliothèque 
Réception de plein de beaux livres prêts et déjà en circulation. Le ménage 
sera fait en juin. Proposition d’un nouveau fonctionnement en 2019-2020 
comme à la bibliothèque municipale (exemple : enlever les velcros). 

 
9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

CE-2018-2019-47  Il est proposé de lever l’assemblée à 20 h 29. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
                                         
  Madeleine Harvey, directrice    Annie-Claude Bibeau, présidente 
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